

Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et le Pape François tiennent une réunion historique à La Havane



La Havane, 12 février, (RHC).- Le Patriarche de l'Église orthodoxe de Moscou et de toute la Russie s'entretient, en ce moment, avec le Souverain Pontife, le Pape François, dans une salle de protocole de l'aéroport international José Martí de La Havane.

Cet entretien éveille l'intérêt des grands médias. Le Pape qui entame aujourd'hui une visite pastorale au Mexique a fait une escale à La Havane pour tenir ces conversations privées avec le primat de l'Église orthodoxe russe.

Qualifiée d'historique, la rencontre entre le Patriarche de l'Église orthodoxe russe et l'Évêque de Rome est la première de chefs des deux Églises qui a lieu depuis le schisme de 1054.

A l'ordre du jour de leur colloque privé figurent les relations entre les deux églises, des questions de l'actualité internationale dont la situation en Syrie et la défense des chrétiens au Moyen-Orient et en Afrique du Nord, victimes de persécutions et de génocides ainsi que la signature d'une déclaration commune en présence du président cubain, Raul Castro.

Le gouvernement cubain s'est dit honoré d'accueillir cette rencontre historique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/84005-le-patriarche-de-leglise-orthodoxe-de-moscou-et-le-pape-francois-tiennent-une-reunion-historique-a-la-havane>



Radio Habana Cuba